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COMPTE RENDU DE CONSEIL D’ÉCOLE 
Le 27 juin 2017 

 

PARTICIPANTS 

présents : 
 -Mmes  Chambefort, François, Larochelle : enseignantes ; 
- Mr Bauwens, Mme Breton, enseignants arrivant à loa 
rentrée 2017 
- Mme Laurent, parent d’élève 
-Mme Etienne, Mme Del-Rey, ATSEM 
 
 

Absents excusés :  
-Mr Hayot,  IEN,  
-Mr Harmand, Maire 
-Mme Demirbas, représentant  la mairie 
-Mme Girmane, Mme Carraretto,Mme 
Gersch,  Mr Jérémus, parents d’élèves 
 

Secrétaire de séance : Mme François 

Relevé de conclusions 
 

Points traités Problèmes ou questions soulevés 
Décisions ou 
résolutions 
prises 

Bilan Projet 
d’école  2016 / 
2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Objectifs généraux en lien avec le projet REP :  
-Mettre tout en œuvre pour favoriser l’expression orale dans les classes 
-Développer un dialogue école-famille pour une scolarisation réussie 
 
-Actions pour l’apprentissage du langage écrit et oral : 
- Activités Pédagogiques Complémentaires Lundi et jeudi de 15 h 45 à 16 

h 30. vocabulaire 
-  -Décloisonnement GS à 14h, temps privilégié en petits groupes 
- utilisation  privilégiée d’albums et de jeux en classe pour développer les 

compétences langagières 
- participation au journal du REP, 4 articles proposés cette année, à 

poursuivre 
- Mise en place d’un nouveau coin lecture, réalisé tard, faute de place. 

- 3 émissions de radio Cache Cache Micro ont été réalisées  2 par les GS, 
thème « musée » et « 3 petits cochons » . Une 3ème émission réalisée 
par les PS sur la sortie poneys diffusée le 1er juin avec les PS. L’écoute en 
classe devra être plus régulière pour que l’action ait plus de sens. 

 
- Lecture de collégiens de 4ème  (Me Daburon, documentaliste 
collège) 1ère rencontre effectuée le 28 novembre, seconde le 6 février et 
3ème en avril 

 
-Actions favorisant la communication et coopération de l’école et des 
parents   
-,temps d’accueil dans la classe et parents entrant dans l’école, 
 
- cahier de liaison , cahier de vie de la classe, MS et GS,  site internet avec 
blog de classe pour les PS, bilan positif pour les enfants et les familles . choix 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

de réaliser un site internet pour la rentrée 2017, avec code classes, 

élaboration en cours  

http://www4.ac-nancy-metz.fr/ia54-toul/eco-m-regina-toul/ 
 
 - affichage amélioré, rencontres facilitées,  utilisation  du cahier de progrès 
avec entretien individuel  
 
- Matinées « portes ouvertes aux parents » sur le thème des jeux la 
semaine du 5 au 9 décembre puis la semaine du 22 mai. Moins de parents 
présents lors de la 2ème édition, en moyenne 7 par jour contre 12 en 
octobre. 
- Liaison GS / CP 3 rencontres prévues dans l’année à Pierre et Marie 
Curie autour d’ateliers. 17 janvier, 4 avril et 26 juin. Action que permet aux 
GS de faire connaissance avec l’école élémentaire 
 

 
Vie de l’école : 
-Sortie musée pour les MS et GS le lundi 7 novembre et le  9 mars pour les 
TPS/ PS. Sortie bien appréciée des enfants, bien adaptée. 92€ X 2 pour bus 
 
- Matinée au centre équestre des Proyes, ferme pédagogique pour la 
classe des TPS/ PS  le jeudi 11 mai. Et pour les MS/GS le jeudi 18 mai toute 
la journée. 352€ payés par coop les 2 jours + 242€ transport paiement 
mairie 

 
- Spectacle Lux Lum de la Tota compania le 26 janvier à l’école Jean 
Feidt pour les 3 classes. 300€ soit 100 par classe 

 
- Concert « Pierre et le loup » GS au musée .26€ coop avec Jean Feidt 

 
- Le photographe scolaire est venu le mardi 7 mars pour prise de 

photos de groupe. Bénéfice :   238€ 
 
- Rencontres sportives classes de la REP . GYMNASE  PS le 16 juin, ateliers 

de qualité, à poursuivre l’an prochain et MS le 23 juin(reporté puis 
annulé) 
 
- Olympiades mercredi 5 juillet,  parents invités pour encadrer les 

groupes multiniveaux 
 

- 2 animateurs  sportifs pour la Ville de  Toul intervenaient chaque 
lundi matin en salle de motricité successivement avec les 3 classes.  

 
Depuis janvier, un seul animateur est présent et ne prend qu’une seule 
classe. Pas d’animateur en période 5. La demande a été faite pour avoir un 
créneau gymnase sur les périodes 4 et 5 pour l’année 2017/2018 
 

Le projet d’école pour l’année 2016/17 sera présenté au CE du 1er trimestre. 
Beaucoup d’actions de cette année seront reconduites ;s’ajouteront le projet 
« jeu des 3 figures » menées par les 3 enseignants , activité théâtrale pour 
développer l’empathie et réduire la violence.  
Projet également autour du thème de la fraternité à partir d’albums de 
littérature jeunesse et en lien avec la radio 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www4.ac-nancy-metz.fr/ia54-toul/eco-m-regina-toul/


 
 
 Prévisions pour 
la rentrée 
suivante 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rythmes 
scolaires 
 
 
 
Point financier 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Travaux 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2017/2018  
 
PrévisionsEffectifs  
 
On s’oriente vers la constitution de 2 classes de MS/GS pour équilibrer les 
effectifs et favoriser le travail d’équipe.  
 
3 classes constituées ainsi :  
Mr Bauwens : 8TPS/15PS 
Mme Larochelle 10 MS/14 GS dont un enfant en intégration  
Mme Breton 11 MS/14 GS 
 
-  l’accueil des enfants de moins de 3 ans, priorité REP, harmonisation avec 
les écoles du REP mi septembre 
 
Il est important de prendre en compte le fait que cette année seulement 15 
GS iront au CP, l’année suivante, 28 élèves sont concernés 
 
L’année 2017/18 sera consacrée à la concertation avec les acteurs concernés 
pour imaginer ce que pourra être l’organisation future des rythmes scolaires 
(lecture lettre Mr Harmand) 
 
 
Crédit mairie.  
Fonctionnement : Somme de 2560€ allouée pour l’année 2017 : ramettes 
papier, cartouche d’encres, transport musée, poneys, matériel éducatif. Il 
reste 1900€ pour permettre à la nouvelle équipe d’acheter le matériel 
nécessaire au bon fonctionnement des classes et de l’école 
 
Investissement : destructeur de documents, engins roulants (trottinettes, 2 
tricycles, boggenroller) : achats acceptés, déjà livrés 
 
Projet vidéoprojecteur déposé en mairie, non retenu pour cette année, nous 
avons récupéré le vidéoprojecteur de l’école St Mansuy en attendant mieux. 
 
Pour info, la sieste se fera dorénavant dans la salle de jeux, plus aérée et 
plus spacieuse. 
 
Coopérative scolaire : Les comptes seront clos au 31 août. La somme  
correspondant à la participation des parents a été dépensée, si il y a  
bénéfice cela viendra de la vente des photos (238€ de bénéfice photos) 
 
Travaux effectués ou demandés : 
 
Demande en mairie de l’aménagement d’un local « ménage » sur l’espace 
« toilettes » pour permettre à la tisanerie de retrouver sa fonction, 
demande non retenue par la municipalité pour cette année.   
Achat d’une cuisinière reportée à défaut de place. 
 
Vitres de la classe des petits ont été rénovées. 
 
Pour 2017/18 : Envisager la rénovation de la peinture dans les classes.  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Maintien de la 
participation des 
parents à 21€ 
 
 
Le CE espère que 
le projet de local 
ménage pourra 
être validé 
prochainement, 
la gestion des 
espaces est 
devenue 
compliquée 
depuis la 
réalisation de la 
cantine sur place. 

TPS 8              PS 15 
MS 21                 GS 28 

 



 
Sécurité  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NAP 
et 
Périscolaire  
 
 
 
 
 
 
 
 
Questions des 
parents aux 
élus, aux 
enseignants... 
Questions des 
enseignants aux 
élus... 
 
 
 

Exercice incendie. Le premier a été  effectué le 23 septembre, le second le 
14 mars. Le son de l’alarme faible a été signalé.  
 
PPMS, exercices effectués le 13 octobre 2016 (alerte intrusion) et le 15 
mai(confinement). signal de mise à l’abri : corne de brume 
 
La mallette PPMS et commune avec les temps périscolaires. Un travail de 
coordination a été effectué avec les différents intervenants. 
Un nouveau PPMS spécifique attentat-intrusion sera à écrire à la rentrée, à 
distinguer du PPMS « risques majeurs » 
 
 
 
36 enfants vont régulièrement  aux NAP. 4  personnes pour encadrer :  
les ATSEM : Mmes Anne-Marie DEL-REY GOLFOUSE et Sylvie ETIENNE et la 
référente Mme Emeline CUNY, s’ajoute Jonathan Martin pour la garderie.  
 
Cantine, une vingtaine d’enfants en moyenne fréquente la cantine 
 
 
 
 
 
 
Questions aux élus : 
 
Mr Bauwens s’interroge sur l’utilisation possible ou non de la salle Faveaux.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le CE regrette 
qu’il ne soit pas 
prévu de 
remplaçant 
lorsqu’une 
ATSEM est 
absente sur 
temps scolaire ( 
pour une temps 
de formation par 
exemple) 
 
 
 
Mr Bauwens 
s’occupe 
d’obtenir une 
réponse 
concernant la 
salle Faveaux 
 

 
    Date :                                 Signature du secrétaire :                              Signature de la Directrice : 

   


